

## Para peso pérdida ante optimismo por TLC (Reforma 23/01/18 )

Para peso pérdida ante optimismo por TLC (Reforma 23/01/18 ) Bloomberg Cd. de México (23 enero 2018).- La administración del Presidente Enrique Peña Nieto ve posibilidades de llegar a un acuerdo para actualizar el Tratado de Libre Comercio de Norteamérica (TLC) incluso hasta julio, dijo el principal negociador del país y tras esa declaración el peso redujo su pérdida. El gobierno de Peña Nieto quiere un acuerdo antes de dejar el cargo en diciembre, y aunque eso podría ocurrir tan pronto como marzo, julio no debería descartarse simplemente debido a las elecciones presidenciales de México, dijo hoy Ildelfonso Guajardo, Secretario de Economía, en una entrevista de Bloomberg Televisión en Davos, en el marco del Foro Económico Mundial. "Si lees la posición que toma la administración de Estados Unidos, esta negociación debería hacerse cuando tenemos un buen trato", indicó. "Eso puede ocurrir desde marzo, principios de marzo o puede ocurrir en julio. Dependerá de nuestra capacidad para lograr un buen acuerdo. México está listo para trabajar de manera constructiva para lograrlo". México celebrará su elección presidencial el 1 de julio, pero Guajardo señaló que eso no necesariamente excluye la posibilidad de nuevas negociaciones sobre el TLC. Peña Nieto enviaría cualquier trato al nuevo Senado que asume el cargo en septiembre. El peso de México se debilitó 0.5 por ciento, a 18.7730 por dólar en las operaciones matutinas en Nueva York, deteniendo una pérdida de hasta el uno por ciento.